
令和４年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

３－１

自 由 民 主 党 ２番 渡 辺 康 平

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県民健康調査について 知 事 県民健康調査課

県民健康調査における甲状腺検査の今後の在り方につい

て、知事の考えを尋ねたい。

二 医療人材の確保について

１ 県は、災害時や感染症の拡大期における看護職員の確保 保健福祉部長 医療人材対策室

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、訪問看護を担う人材の育成にどのように取り組ん 〃 〃

でいくのか尋ねたい。

３ 県は、歯科衛生士の確保にどのように取り組んでいくの 〃 医療人材対策室

か尋ねたい。 地 域 医 療 課

三 経済安全保障について

１ 県立医科大学及び会津大学における安全保障貿易管理の 総 務 部 長 私学・法人課

取組について尋ねたい。

２ 県警察における経済安全保障の取組について尋ねたい。 警 察 本 部 長 警 察 本 部

四 消防指令センターの共同運用について 危機管理部長 消 防 保 安 課

消防指令センターの共同運用について、県の考えを尋ねた

い。

五 高校統合後の空き校舎等の利活用について 企画調整部長 企 画 調 整 課

県は、県立高等学校改革に伴う空き校舎等の利活用にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 令和４年産米のモニタリング検査について 農林水産部長 水 田 畑 作 課

県は、令和４年産米のモニタリング検査にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

七 災害時における応急仮設住宅について 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

県は、発災後速やかに木造による応急仮設住宅を建設する

ため、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 建設キャリアアップシステムについて 〃 建 設 産 業 室

県は、建設キャリアアップシステムの普及に向け、どのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。


